

Pierre COHEN
Député-maire de Toulouse

vous prié de lui faire l'honneur d'assister à la cérémonie au cours de laquelle

Monsieur Shmuel SIVAN, Consul d'Israël à Marseille
et le Docteur Albert SEIFER, Délégué Régional du Comité Français pour Yad Vashem

remettront, à titre posthume, la médaille et le diplôme d'honneur de « Justes parmi les Nations »

à **Honorine ABRIBAT**
et ses parents, **Bertrand et Marie PAGNON**
représentés par Huguette ABRIBAT-FAURE, leur fille et petite fille

et
à **Jeanne MARCEILLAC**
représentée par ses filles
Paule SZPILFOGIEL et Ginette BORN

le vendredi 13 novembre 2009, à 15 h
Salle des Illustres, au Capitole.

La médaille des Justes est décernée par l'Institut YAD VASHEM de Jérusalem aux personnes non juives qui ont sauvé des juifs sous l'occupation allemande 1939-1945, au péril de leur vie.